

JÓVENES 18 de octubre de 2025

El relato bíblico: Juan 12: 20-43; Mateo 24; Marcos 13; Lucas 21: 5-38.

Preparación para el mañana... hoy



Más luz

«Cristo anuncia las señales de su venida. Declara que podemos saber cuándo está cerca, aun a las puertas. Dice de aquellos que vean estas señales: "No pasará esta generación, que todas estas cosas acontezcan". Estas señales han aparecido. Podemos saber con seguridad que la venida del Señor está cercana. "El cielo y la tierra pasarán—dice—, mas mis palabras no pasarán"» (El Deseado de todas las gentes, pp. 585, 586).

piertos, porque no saben qué día vendrá su Señor. Pero entiendan esto: Si un dueño de casa supiera a qué hora de la noche va a llegar el ladrón, se mantendría despierto para no dejarlo forzar la entrada. Por eso también ustedes deben estar preparados, porque el Hijo del hombre vendrá cuando menos lo esperen» (Mateo 24: 42-44).

«Por lo tanto, manténganse des-

IDENTIFICATE CON LA HISTORIA

«Más tarde estaba Jesús sentado en el monte de los Olivos, frente al templo. Y Pedro, Jacobo, Juan y Andrés le preguntaron en privado: "Dinos, ¿cuándo sucederá eso? ¿Y cuál será la señal de que todo está a punto de cumplirse?" "Tengan cuidado de que nadie los engañe comenzó Jesús a advertirles —. Vendrán muchos que, usando mi nombre, dirán: 'Yo soy', y engañarán a muchos. Cuando sepan de guerras y de rumores de guerras, no se alarmen. Es necesario que eso suceda, pero no será todavía el fin. Se levantará nación contra nación, v reino contra reino. Habrá terremotos por todas partes; también habrá hambre. Esto será apenas el comienzo de los dolores. Pero ustedes cuídense. Los entregarán a los tribunales y los azotarán en las sinagogas. Por mi causa comparecerán ante gobernadores y reyes para dar testimonio ante ellos. Pero primero tendrá que predicarse el Evangelio a todas las naciones. Y cuando los arresten y los sometan a juicio, no se preocupen de antemano por lo que van a decir. Sólo declaren lo que se les dé a decir en ese momento, porque no serán ustedes

los que hablen, sino el Espíritu Santo"».

«Verán entonces al Hijo del hombre venir en las nubes con gran poder y gloria. Y él enviará a sus ángeles para reunir de los cuatro vientos a los elegidos, desde los confines de la tierra hasta los confines del cielo. Aprendan de la higuera esta lección: Tan pronto como se ponen tiernas sus ramas y brotan sus hojas, ustedes saben que el verano está cerca. Igualmente, cuando vean que suceden estas cosas, sepan que el tiempo está cerca, a las puertas. Les aseguro que no pasará esta generación hasta que todas estas cosas sucedan. El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras jamás pasarán. Pero en cuanto al día y la hora, nadie lo sabe, ni siguiera los ángeles en el cielo, ni el Hijo, sino solo el Padre. ¡Estén alerta! ¡Vigilen! Porque ustedes no saben cuándo llegará ese momento. Es como cuando un hombre sale de viaje y deja su casa al cuidado de sus siervos, cada uno con su tarea, y le manda al portero que vigile. Por lo tanto, manténganse despiertos, porque no saben cuándo volverá el dueño Continúa en la pág. 22

JOVENES

21

EXPLICA LA HISTORIA

¿Qué nos enseña este pasaje en relación a la segunda venida de Cristo?

relatos? ¿En qué sentido son diferentes? Anota ahora qué te dice el

otros OJOS

«La mejor manera de prepararnos para el regreso de Cristo es no olvidar jamás la presencia de Cristo».—William Barclay, teólogo escocés del siglo XX.

¿Qué nos dice este pasaje de nuestra comprensión de los acon- tecimientos mundiales?	estudio compa- rativo que acabas de hacer de los siguientes apósto- les:
¿Qué significa «velar» para que Jesús venga? ¿Hay alguna dife- rencia con la tarea de «esperar» su venida? Si es así, ¿cuál es la dife- rencia?	Marcos
	Mateo
Marca las diferencias entre el relato de Marcos (Marcos 13) de las enseñanzas de Jesús en el Monte de los Olivos con los relatos de los otros evangelios sinópticos (Mateo 24 y Lucas 21: 5-38). ¿Qué similitudes tienen los tres	Lucas

de la casa, si al atardecer, o a la medianoche, o al canto del gallo, o al amanecer; no sea que venga de repente y los encuentre dormidos. Lo que les digo a ustedes, se lo digo a todos: ¡Manténganse despiertos!»

(Marcos 13: 3-11; 27-37).

PUNTOS DE IMPACTO

¿Qué opinas?

V (verdadero) o F (falso)

La segunda venida de Cristo es uno de los temas predominantes de la Biblia. Podemos Ilenar el mundo de basura va que, de todas maneras, el mundo terminará pronto. Los cristianos deberían entender a conciencia las profecías de la Biblia. Si no crees que Jesús regresará pronto a buscarnos no puedes ser adventista. Los eventos del Medio Oriente señalan el pronto regreso de Cristo. Aun si Jesús no regresa, en mi vida puedo experimentar el cielo en la tierra. Los últimos días son días de temor.

«¡Ay! Será un día terrible, un día que no tiene parangón. Será un tiempo de angustia para Jacob, pero será librado de ella» (Jeremías 30: 7).

«Un día vendrá el Señor Todopoderoso contra todos los orgullosos y arrogantes, contra todos los altaneros, para humillarlos» (Isaías 2: 12).

«Pero yo he puesto mi esperanza en el Señor; yo espero en el Dios de mi salvación. ¡Mi Dios me escuchará!» (Miqueas 7: 7).

«Por tanto, vayan y hagan discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a obedecer todo lo que les he mandado a ustedes. Y les aseguro que estaré con ustedes siempre, hasta el fin del mundo» (Mateo 28: 19, 20). «Y después de que ustedes hayan sufrido un poco de tiempo, Dios mismo, el Dios de toda gracia que los llamó a su gloria eterna en Cristo, los restaurará y los hará fuertes, firmes y estables» (1 Pedro 5: 10).

otros O O O S

«Hay algo que es tan importante como venir a Cristo, y es permanecer en él. Si lo hacemos, no nos avergonzaremos en su venida. Eso significa que si hoy quiero saber que estoy listo para su venida, necesito entonces disfrutar de una relación permanente con él. ¿Te hallas en una relación de salvación con Cristo. Si ese es el caso, entonces ahora mismo estás listo para su venida».—

Morris Venden, pastor y escritor

adventista.

¿Lo Sabías?

I tipo de letra que la mayoría de los periódicos utiliza para comunicar eventos asombrosos se llama «segunda venida». Estos caracteres grandes y gruesos están reservados solo para las noticias más asombrosas y estupendas de la primera plana, tales como el regreso de Jesús a la tierra. Este tipo de letra se utilizó para anunciar los ataques terroristas del 11 de septiembre, v también proclamó la noticia de la elección de Barack Obama como presidente de Estados Unidos. Este estilo de mayúsculas y negrita se coloca en la primera plana toda vez que se produce algo de significación universal, como

por ejemplo, icuando Paris Hilton fue enviada a la cárce!!



Aplícala a tu vida

Sábado

Reflexiona por qué contestaste cada declaración de la sección ¿Qué opinas? como «falsa» o «verdadera». Analiza una vez más cada pregunta y piensa en alguien que haya respondido lo contrario. ¿Qué motivos tiene esa persona para responder de manera diferente? ¿Podrías defender tu respuesta ante lo que él o ella alega? ¿Por qué sí o por qué no?

Domingo

omplementa la lectura bíblica de la sección *Identificate con la historia* leyendo los siguientes pasajes mencionados donde dice «LEE». Reflexiona en la pregunta correspondiente donde dice «PIENSA» y pon en práctica los pasajes al realizar la actividad sugerida donde dice «ACTÚA».

LEE:

1 Tesalonicenses 4: 17

Daniel 12: 1-3

Apocalipsis 1: 7; 6: 14; 13: 11-18

1 Tesalonicenses 5: 1-6

2 Pedro 3: 10, 11

1 Corintios 15: 51, 52

2 Tesalonicenses 2: 8

PIENSA

¿Es mi fe en Jesús lo suficientemente sólida como para ayudarme a vivir los últimos días?

¿Cómo puedo vivir a fin de estar listo para la segunda venida?

¿Cómo le explicaría a un amigo lo que significa «velar y orar» en preparación para la segunda venida de Cristo?

ACTÚA

Ora para que puedas seguir en comunión con Cristo a través de cualquier circunstancia que te presente la vida.

Reúnete con algunos amigos y habla de los acontecimientos actuales a la luz de lo que enseña la Biblia sobre la segunda venida.

Lee los capítulos finales de *El conflicto de los siglos*, de Elena G. de White.

Lunes

ee **Texto clave** y piensa en el siguiente relato que ilustra la diferencia entre esperar y velar.

Un buque pesquero regresaba a casa después de muchos días en el mar. Al aproximarse a la costa, los marineros miraron con ansias hacia el muelle donde se había congregado un grupo de sus familiares para esperarlos. El capitán miró a través de sus binoculares e identificó a algunos de ellos: «Veo a María, la de Guillermo; allí también está Margarita, la de Tomás, y Ana, la de David».

Un hombre se preocupó mucho porque su esposa no estaba en el muelle. Apenas pudo, abandonó el buque pensando que algo trágico le había sucedido a su esposa. Corrió entonces hasta su hogar. Al abrir la puerta, ella corrió a su encuentro diciéndole: «¡Te estaba esperando!».

Él replicó un poco molesto: «Sí, pero las esposas de los otros hombres estaban aguardando que llegaran sus maridos».

El estar velando o aguardando a Cristo no implica ser meramente un espectador. Como lo expresó Oswald Chambers: «La única manera de esperar la segunda venida es velar para hacer lo que tenemos que hacer, de manera que el momento de su venida no nos afecte en lo más mínimo. Significa adoptar la actitud de un niño que está seguro de que Dios sabe lo que hace. Entonces, cuando el Señor venga, será algo tan natural como respirar».

Martes

Después de leer la sección *Linterna*, reflexiona en otra observación de Elena G. de White en relación a la segunda venida:

«Una de las verdades más solemnes y más gloriosas que revela la Biblia, es la de la segunda venida de Cristo para completar la gran obra de redención. Al pueblo peregrino de Dios, que por tanto tiempo hubo de morar "en región y sombra de muerte", le es dada una valiosa esperanza inspiradora de alegría en la promesa de la venida [...]. La doctrina del segundo advenimiento es verdaderamente la nota tónica de las Sagradas Escrituras» (El conflicto de los sialos, p. 344).

Miércoles

espués de cada texto incluido en la sección *Puntos de impacto*, escribe una simple frase que lo resuma. Por ejem-

plo, después de Jeremías 30: 7, podrías escribir: «¡La salvación está garantizada!».

Jueves

Si supieras que Jesús regresaría mañana, ¿cómo vivirías el día de hoy? ¿Es así como pensabas vivir el presente? ¿Por qué sí o por qué no?

Viernes

Procura imaginar la segunda venida de Cristo a través de cada uno de los sentidos:

¿Qué sonidos tendrá? ¿Cómo se verá? ¿Qué aromas se podrán oler? ¿Cómo se podrá sentir?



Plan de lectura para esta semana*

El Deseado de todas las gentes, capítulos 68 y 69.

*Siguiendo este plan podrás leer al menos un libro cada año de la serie *El conflicto de los siglos.*